

Ciudad de México, 20 de marzo de 2024  
Boletín 39/24

## VIVIENDA DIGNA, UTOPIÁS, SALUD CASA POR CASA Y CABLEBÚS, PROMETE CLARA BRUGADA PARA ÁLVARO OBREGÓN Y MAGDALENA CONTRERAS

- La candidata morenista a la Jefatura de Gobierno se comprometió a construir nuevas líneas del Cablebús en estas demarcaciones para mejorar la movilidad de la población
- Para las mujeres se instalarán mastógrafos, para diagnosticar a tiempo el cáncer de mama
- Destacó la desesperación de los opositores “porque están perdiendo las encuestas, porque perdieron el debate” y la gente los rechaza

¡Vamos a recuperar Álvaro Obregón, a ganar la Ciudad de México y la Presidencia de la República!, resaltó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición Sigamos Haciendo Historia, ante vecinas y vecinos de esta alcaldía, de colonias como Barrio Norte, Olivar del Conde, Palmas y Preconcreto.

Para mejorar la movilidad de la población que vive en las barrancas de esta demarcación, Brugada Molina se comprometió a construir una nueva línea del Cablebús, y que puedan tener "el mejor transporte del mundo".

De igual forma, informó que construirá nuevas líneas del Metrobús: una sobre Circuito Interior y otra que correrá por Periférico y será la más larga, con 56 km, además de 300 km de ciclovía. También renovará línea por línea el Metro, para que en seis años los capitalinos puedan tener el mejor Metro del Mundo.

La candidata a jefa de Gobierno por Morena-PT-PVEM habló también de su proyecto de Utopías, de las cuales construirá 100 complejos a lo largo y ancho de la ciudad, por lo que pidió a las y los habitantes de Álvaro Obregón pensar en los espacios que podrían albergar alguno de estos equipamientos destinados a la cultura, deporte, recreación, bienestar y Sistema Público de Cuidados, que permita a las mujeres reducir el tiempo que dedican a estas tareas.

Clara Brugada se comprometió a que en las colonias donde no haya un centro de salud, se implementen espacios que tengan médico general, médico dental,

ginecólogo, pediatría, psicología, geriatría y nutrición.

"Vamos a implementar un gran programa de prevención y promoción de la salud, casa por casa, familia por familia, identificando a quiénes no tienen de manera continua sus medicinas y la requieren, para garantizar que la tengan de manera permanente", subrayó.

La candidata dijo que para las mujeres se van a instalar mastógrafos, para que en distintas partes de la ciudad se tenga este servicio y se pueda diagnosticar a tiempo el cáncer de mama. "Como nunca en la historia de esta ciudad, mastografías y mastógrafos a lo largo y ancho de la capital", resaltó.

Asimismo, señaló que impulsará el mayor programa social en la historia de la ciudad de vivienda digna, de mejoramiento de vivienda, vivienda para los jóvenes y para los adultos mayores.

"Hay gente mayor viviendo en situaciones terribles, y para los jóvenes, que hoy tanto han subido las viviendas, que no pueden acceder por primera vez, echaremos a andar vivienda para jóvenes de renta con opción a compra, accesibles para los jóvenes. Ahora sí que los consentidos del próximo gobierno serán los jóvenes", indicó.

Clara Brugada finalizó asegurando que todo eso "lo vamos a hacer, lo vamos a cumplir, no vamos a fallar. Llegó la hora de salir a todos lados a promover la transformación, la gran mayoría está con nosotros, todas las encuestas lo dicen, por eso es que están tan desesperados, porque están perdiendo las encuestas, porque perdieron el debate, porque perdieron a la gente, porque la gente los rechaza. Así que aquí estamos para lograr que esta ciudad continúe trabajando para ustedes".

### **PLAN DE JUSTICIA SOCIAL PARA LOS PUEBLOS ORIGINARIOS Y DEFENDER LA FÁBRICA DE AGUA DE LA CIUDAD, DESTACA CLARA BRUGADA EN LA MAGDALENA CONTRERAS**

Más tarde, desde el Kiosco del Pueblo de San Nicolás Totolapan, en la alcaldía La Magdalena Contreras, Clara Brugada, remarcó que una de las prioridades de su gobierno será impulsar un plan de justicia para los pueblos originarios como Totolapan.

"Aquí, con nosotros, con este proyecto de transformación, vamos a hacer que esta ciudad recupere y haga de los pueblos originarios su mayor compromiso. Hay

pocos pueblos originarios en la ciudad, pocos, pero ahí está el tesoro comunitario, ahí están nuestras raíces. No todos pueden decir que es un orgullo ser de un pueblo originario, como San Nicolás Totolapan”.

Se comprometió a que los pueblos originarios tengan un plan de justicia de la mano de los ejidatarios y autoridades, que conocen la situación y la problemática.

Brugada Molina comentó que en materia de movilidad, “acaba de salir la encuesta urbana, que se hace cada tres meses en la ciudad y la gente evalúa que el mejor transporte, el transporte mejor evaluado de la ciudad, es el Cablebús. Así que, pues vamos a tener Cablebús en esta gran demarcación, en La Magdalena Contreras”.

“Y La Magdalena Contreras se va a reconocer por su suelo de conservación, por tener el único río vivo de la ciudad, el único río vivo que vamos a tener que garantizar que continúe. La fábrica de agua de la Ciudad de México está en La Magdalena Contreras”.

Consideró que las obras y programas sociales significan regresar a la gente sus impuestos. “Esos son los gobiernos, de esa manera la Cuarta Transformación ha incidido en cambiar las cosas en este país. Miren, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, 600 mil millones de pesos otorga a la gente que más lo necesita”.

Sin embargo, dijo, “ahora, vamos a enfrentarnos con nuestros contrincantes que quieren quitar los programas sociales”, y puso de ejemplo la contradicción con Vicente Fox, “primero, peleando por su pensión. Imagínense, enojado porque el presidente López Obrador quitó la pensión a los expresidentes, y dice, y pelea, y llora, que quiere su pensión de expresidente. Y luego, eso sí, como es para él, pelea, pero cuando habla de los programas sociales dice que no se le debe seguir dando a la gente”.

Por eso, para defender los programas sociales y los logros de la Cuarta Transformación, llamó a la población de esta zona a salir masivamente el próximo 2 de junio, para recuperar La Magdalena Contreras, ganar la ciudad y hacer realidad la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

—oo00oo—